PROGRAMA: "EXPORTACION INTELIGENTE" JORNADAS ACADEMICAS

Convocatoria:

La Unión de Exportadores del Uruguay (UEU) y el Banco República convocan a la presentación de trabajos para la 8ª Jornada Académica que tendrá lugar el martes 13 de noviembre de 2018.

El Programa "Exportación Inteligente", creado en el 2010, es una iniciativa de la UEU y cuenta con el apoyo del Banco República.

La Jornada Académica, que es parte de este Programa, tiene como objetivo la generación de conocimiento que <u>agregue valor con enfoque práctico</u>. Para el sector exportador, la Institución y organismos vinculados, estableciendo un ámbito de análisis e intercambio académico, profesional y empresarial que redunde en beneficio de la sociedad en su conjunto.

Participantes

Se invita a **investigadores**, **docentes**, **egresados** y **estudiantes avanzados de nivel universitario** a presentar sus propuestas de trabajo inéditas ya sea en forma individual o grupal para la 8ª Jornada Académica.

Los interesados deberán enviar un breve resumen ejecutivo de la investigación a presentar, la cual será evaluada de acuerdo a su interés por el comité y los currículums vitae de los integrantes del equipo. Aquellas propuestas que tengan la aprobación, podrán seguir con el desarrollo del trabajo o presentar cambios a la propuesta inicial.

El plazo para presentar las propuestas vence el 30 de junio de 2018.

Áreas Temáticas

La Jornada Académica será de carácter multidisciplinario por lo que recibiremos trabajos **con foco en comercio exterior** en diversas áreas temáticas: economía, relaciones internacionales, negocios internacionales y logística, entre otras, buscando dar respuesta a inquietudes y necesidades tanto actuales como a las de un futuro cercano.

Para esta 8ª edición se incentiva en especial la presentación de trabajos vinculados a exportación de servicios en general y en particular servicios de diseño (textil-vestimenta, diseño gráfico, mobiliario, etc), robótica, inteligencia artificial, así como contenidos audiovisuales o video juegos

vinculados a la exportación no siendo excluyente la presentación en otros temas.

Formato de los trabajos escritos:

Los trabajos deberán procesarse con el editor de texto Microsoft Word, letra tipo Arial tamaño doce (11) y títulos tamaños catorce (14), texto interlineado sencillo; los márgenes serán: superior, inferior e izquierdo, de 1 y ½ pulgadas y derecho de ½ pulgada; podrán también presentarse en formato Adobe – pdf, sin protección de ningún tipo.

La extensión máxima de las investigaciones es de 30 carillas A4 incluyendo bibliografía, notas e ilustraciones.

Se debe incluir título del trabajo, autores y un resumen con un máximo de 500 palabras.

Contenido: Introducción, fundamentos teóricos, objetivos, metodología, <u>resultados</u> y conclusiones.

Procedimiento de selección de trabajos

Los trabajos recibidos serán evaluados por un Comité, que decidirá cuáles serán aceptados para su presentación en la 8ª Jornada Académica y posterior publicación, basándose en un criterio de relevancia y originalidad. Los resultados se darán a conocer 10 días antes de la realización de la Jornada.

El Programa retribuirá los aportes académicos en base al desempeño alcanzado en los trabajos conformándose así un ranking: los 3 primeros trabajos serán premiados con un monto de US\$ 3.000, US\$ 2.000 y US\$ 1.000, respectivamente y se publicarán los seis primeros.

Criterios de puntuación

Los trabajos serán evaluados de acuerdo a los siguientes criterios:

•	Calidad academica	60 puntos
•	Aplicabilidad de los resultados en el sector	45 puntos
•	Integración del grupo de trabajo	15 puntos

Evaluación

En todos los casos, el Comité de Evaluación debe escribir una breve argumentación sobre la evaluación realizada. Puede realizar observaciones y comentarios a las investigaciones de acuerdo a las siguientes posibilidades:

- Publicar el trabajo como está
- Publicar el trabajo con modificaciones

Plazo de presentación de trabajos

El plazo para la presentación vence el 20 de octubre de 2018. Luego de esta fecha, se dispondrá de una semana, hasta el 27 de octubre inclusive, para envío de la presentación en formato digital, presentación que se usará durante la exposición del tema.

El envío de los trabajos y de las presentaciones puede hacerse en forma personal en la UEU o vía e mail al email de la Coordinación del Programa. (gdileoni@uniondeexportadores.com)

El envío del trabajo significa la aceptación de publicación del mismo con los demás trabajos de la "Jornada Académica". Todos los autores de trabajos presentados a estas Jornadas, ceden a favor de la UEU los derechos sobre los trabajos a efectos de que los mismos puedan ser editados y/o publicados, no pudiendo los autores hacer presentaciones de los mismos antes de su presentación en la Jornada Académica.

Consultas

La coordinación del programa está a cargo de UEU por lo que las consultas sobre el trabajo, su contenido, presentación y demás aspectos de las mismas deberán dirigirse al email indicado anteriormente.